

Artistik auf dem Postrad

Theaterstück „Absender unbekannt“ im Corvinushaus Witzenhausen

WITZENHAUSEN. Ein Kindertheater der nicht ganz üblichen Art erlebten am Montag-nachmittag viele Besucher, in erster Linie Kinder, im voll besetzten Corvinushaus in Witzenhausen. Rita (Clara Gracia) und Fritz (Felix Ahlert) zeigten mit „Absender unbekannt“ ein Stück voll von Theater, Poesie, Spaß und Akrobatik.

Zum Inhalt: Rita schaut wie jeden Morgen in den Briefkasten, in letzter Zeit hat sie täglich Briefe mit schönen Gedichten, Rätseln und Liedern bekommen, jedoch alle ohne Absender. Doch wer schickt diese Post? Während Rita so vor sich hin träumt und einen Brief an den Unbekannten verfasst, weicht ihr der Postbote Fritz nicht von der Seite, und macht auf seinem knallgelben Postfahrrad die tollsten Kunststücke mit atemberaubender Artistik und Akrobatik. Rita bemerkt endlich, dass Fritz der gesuchte Absender ist.

Die beiden Künstler halten die Besucher mit einer tollen Show in Atem, besonders hervorzuheben ist die Art, wie sie die Kinder von Anfang an in



Was man auf einem Postrad alles machen kann: Atemberaubende Akrobatik zeigten Rita und der Postbote Fritz bei dem Theaterstück „Absender unbekannt“ im Corvinushaus. Foto: Scheuner

die Handlung mit einbeziehen, und somit die Spannung bei den Jungen und Mädchen hochhalten. Junge und ältere Besucher sind von den Akrobatikeinlagen gefesselt, die

Hebefiguren mit Rita geben der Vorführung eine besondere Würze. Kinder und Eltern sparen nicht mit Beifall und nach gut 50 Minuten endet eine gelungene Vorstellung

mit Spaß, Akrobatik und Musik in Rasanz und Tempo.

Das Künstlerduo reist nun vier Wochen nach Spanien und Portugal, dort sind auch einige Auftritte geplant. (zps)